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順不同で書かれていたコメント要旨を全て記します。

１．今回の話は面白かったですか

  ・　とても勉強になりました。有難うございました。
　・　残念ながらあまり興味がありませんでした。
　・　このような勉強会は初めてだったので大変プラスになりました。また機会があれば参加させて
　　　いただきたいです。
　・　すばらしいお仕事をなさっている方だと思いました。
　・　視野が広がりました。
　・　前向きな話に私も感化されました。
　・　現職としての実話が興味深かった。
　・　自然体で充実した生き方をされている前田さんにとても感動しました。これからも多くの女性が
　　　活躍できる社会となるよう、自分らしい生き方をしていただければと思います。
　・　講師のキャラクターがパワフルで元気をもらいました。初めて聞きましたがＴＬＯの話が非常に
　　　興味深かった。また政府の知財方針が良く理解できました。
　・　興味深い内容でした。講師の話は大変歯切れよく、面白かったです。女性としてインパクトの
　　　ある生き方をされていると思います。
　☆　今回のお話に大満足と回答された方が２名いらっしゃいました。

8.  進め方について

　・　質問時間は多い方が良い。
　・　特にありません。（２名）
　・　今回のように質問の時間を多くとってもらった方がいいと思う。
　・　今回の進め方は大変良かった。質問時間（８時までの時間）をとっていただけると、講演では
　　　聞けない本音の話を聞かせていただける。
　・　楽しい講師の方が良いですね。
　・　質疑応答の場は講師と聴講の方々が一体感がある雰囲気になっていく。

9.  第１０回一期一会のアイディアについて

　・　日本について多方面から考えたらどうかと思います。
　・　10周年記念グッズ/１0周年記念論文集（随筆でも可）/パーティー過去の講師を招待して
　・　過去にご講演いただいた講師をお招きしての懇談会開催、大きなテーマグループあるいは　　
　　　年代グループ（所属/業界/業種）などでの懇談会開催。
　・　一泊二日の合宿はいかがですか？
　・　これまでの参加者、講演者にメールでメッセージを集めたらいかがでしょうか？
　・　海外で開催
　・　出席者どうしの交流が持てるような･･･今回のような食事会とかお酒を飲んだりとか･･（セミ
　　　ナー後に）

10.  その他

　・　このような貴重な経験ができて嬉しかったです。
　・　思いどおりにならないのが人生なので大変なところを通るとたいていの事がこわくなくなる
　　　子供から学ぶ事は多い。

選択式設問の集計結果は、グラフにして別資料にまとめました。
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